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そう一郎そう一郎

鎌倉市議会議員 (３期目 )鎌倉市議会議員 (３期目 )

みんなの党神奈川県第４区支部鎌倉版Ｂ　発行　中村そう一郎後援会
皆様のご意見などお知らせください。

「鎌倉の未来とエネルギー政策はどうなる…？」
【あさお慶一郎（以下、浅尾）】鎌倉の未来のために
中村そう一郎さんが取り組むことはどのようなこと
でしょうか？
【中村そう一郎（以下、中村）】鎌倉市の現在の財政
状況では、今まで提供できたサービスも縮小してい
かざるを得ないと考えています。そのためには、事
業の選択と集中も必要ですが、財源の新たなる確保
策を考えなければいけないかと思います。例えば、
観光客の方々に良く指摘されることですが、公衆ト
イレや観光案内板の観光施設管理は、２５年度で年
間約６千４百万円（国県の補助含む）ほど掛かりま
すが、これは市民の方の税金によるものです。併せ
て細かい話ですが、これに上下水道代や電気代を加
えなければいけません。観光客の方々にも快適さを
提供するためには、何か策を講じる必要があると思
います。
【浅尾】どういう策があるのでしょうか？
【中村】単純に利用者に協力金という形で徴収すると
いう方法もあろうかと思いますが、これにはご理解
を得るのに時間がかかるのかなと思います。そこで、
ネーミングライツ（＊施設命名権の販売）や広告収
入などの手法を用いて、民間企業の協力を得るよう
にしてはどうかと思います。
【浅尾】ネーミングライツについては、うまくいかな
い自治体もあったようですが、鎌倉であれば、企業
のイメージアップにもつながり、可能性は高そうで
すね。
【中村】他にも、２５年度から鎌倉商工会議所の協力
をいただいて、プレミアム商品券（１万円で１万１
千分）を発行します。地域の消費力向上と地域経済
の活性化に寄与できるのでは期待しています。
【浅尾】先程電気代の話がありましたが、自治体にも
影響が出てきていると思いますが如何でしょうか？

【中村】ご指摘の通り、街
路灯や地域で管理する防
犯灯などの経費が前年度
比２割アップで行革の推
進を図ってもその分が電
気代にかかってしまうの
も現実です。
【浅尾】みんなの党では昨
年電力アジェンダの骨子
をまとめました。これは、①「電力の自由化」→「脱原発」
②「新エネルギー」→「エネルギー自給率向上」というも
ので、発送電分離を含んだ電力自由化を実現し、競争
力のある電力市場にしようとするものです。また、原
発推進政策にはストップをかけようとするものです。
【中村】電力自由化と原発推進政策ストップで基本的に
は脱原発が合理的な選択肢になり、原発が市場淘汰す
るといった政策ですね。自治体に電気代が圧迫してい
る状況がありますので、早期の実現を願いたいですね。
【浅尾】そのほか新エネルギーの競争力がまだ低いので、
新産業の育成や脱化石燃料として人工光合成などの研
究の促進を図りたいと考えています。
【中村】鎌倉でもエネルギー基本計画を策定し、再生可
能エネルギー導入の可能性を高めていければと思いま
す。そのほか、防災など危機管理体制の構築・子育て
支援・高齢者福祉・障がい者福祉・自然との共生・廃
棄物の安定処理など鎌倉の未来の発展には数々の取り
組む課題がありますが、やはり経費の掛かるものが多
く、税収が減る傾向のなかで、新たな財源確保に取り
組む必要があります。
【浅尾】みんなの党の成長戦略やデフレ脱却策で地域に
も元気が与えられるようにしていきたいと思います。

中村 そう一郎

昭和38年7月1日　鎌倉生まれ
鎌倉市立山崎小学校・玉縄中学校卒業
神奈川県立鎌倉高校、駒沢大学法学部法律学科卒業後、
鎌倉信用金庫（現湘南しんきん）を経て、平成13年に
鎌倉市議会議員選挙初当選。副議長・監査委員・
議会運営委員会委員長・予算特別委員会委員長・
観光厚生常任委員長などを歴任。
一般社団法人　茶道裏千家淡交会鎌倉支部　副幹事長
公益社団法人　鎌倉青年会議所シニアクラブ　会長
ボーイスカウト鎌倉第５団　副団委員長

中村そう一郎
ウェブサイト

nakamuraso.com



●党員証　　　　　　　　　　　　　

●オリジナルピンバッジ（初回入党時のみ）

●みんなの党広報紙の送付（年４回）　

●党関係のイベントのご案内

●希望者の方にメールマガジンの配信

年会費：2,000円

お名前 生年月日 明治・大正・昭和・平成 年　　月　　日 性別 男　　女

メールアドレス　　　　　　　　　　　　　＠

ご住所

電話番号 携帯電話

みんなの党はあなたの党です。党員になって、みんなの党を支えてください。
さまざまな特典をご用意しております。

みんなの党に入党しませんか！
（2013年4月～2014年3月）

お申し込み記入欄 みんなの党党員（□新規・□継続）

平成 25年度「みんなの党」党員募集

市政報告

中村そう一郎　これからの取り組み

お申し込みは、みんなの党神奈川県第４区支部、又は中村そう一郎後援会（FAX.0467-44-1934）まで

鎌倉市政におけるこれまでに行った取り組みをご報告申し上げます。

安全安心のまちづくり

津波対策・交通危険個所の整備・防災工事等の推進

行財政改革

歳入確保の推進・給与体系の見直し

地域課題の解決

地域コミュニティーの推進

子育て支援

待機児童の解消・相談事業の推進

児童・生徒

子ども会館、子どもの家の整備
中学校給食の導入・小中一貫教育の推進

福祉・介護

障害者の就労支援・高齢者の福祉施設の整備

地域経済の活性化

プレミアム商品券の発行
大船駅東口再開発・深沢地域整備

廃棄物の安定処理

新炉建設に向けた検討

住宅リフォームの助成

大船駅西口整備事業

歩道デッキ（ペデストリアンデッキ）の完成により、渋滞
の緩和と通学時などの歩行者の安全性が確保されました。

災害情報伝達の推進
防災無線が 135 台 ( 平成 21 年 )→147 台 ( 平成 24 年 )12
台増設され、そのほか防災ラジオなどによる情報伝達手段
の多様化が図られました。

自転車の安全利用
自転車の安全利用の促進を目的とした「鎌倉市自転車の安
全利用を促進する条例」が制定され、自転車利用者の安全
を啓蒙しました。

コンビニで、市税、国民健康保険税、固定資産税、保育料、
軽自動車税など各種公共料金を コンビニ窓口で納められる
ようになりました。利便性と収納率の向上が期待されます。

バリアフリー化のためのエレベーター設置事業が開始され
ます。

住宅リフォームの工事費を鎌倉市が助成するようになり、
耐震・防災の強化と地元企業の活性化が期待されます。

４月１日より大船駅東口に上りエスカレーターとエレベー
ターが稼動します。７月からは下りエスカレーターも稼動
します。

コンビニ公金収納の実施

大船駅東口の整備事業

北鎌倉駅周辺のまちづくり事業

ペデストリアンデッキペデストリアンデッキ 大船駅整備事業大船駅整備事業 北鎌倉駅整備事業北鎌倉駅整備事業
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